

Sisteron ● Cité scolaire : toujours le même succès



Portes ouvertes au lycée Paul-Arène le samedi 16 mars. Photo Le DL/A.B

Affluence record, comme d'habitude, pour les portes ouvertes de la cité scolaire Paul-Arène ce samedi, avec un engouement noté pour la nouvelle filière des métiers de la sécurité qui a accueilli bon nombre de familles dont certaines venaient de loin. Tout comme pour le lycée hôtelier, dont la bonne réputation a dépassé depuis longtemps les frontières du département. Cette matinée de découvertes, pilotée par une proviseure enthousiaste, Corinne Ghesquier, accompagnée par le directeur du lycée hôtelier Franck Pérard, a reçu la visite du directeur des services académiques, Michaël Cabekke, du vice-président du conseil départemental Robert Gay et du maire de Sisteron Daniel Spagnou, accompagné par son adjointe aux affaires scolaires, Cécilia Louvion et par son adjointe à la vie quotidienne, Christiane Gherbi.